

Vesoul inondé

A la suite des pluies diluviennes tombées dans la nuit du 20 au 21 septembre, le Font de Varogne et le Frais Puits ont lancé dans la vallée du Durgeon et de la Colombine une véritable trombe d'eau qui, le 21,

vers midi, prit des proportions considérables. En quelques heures toutes les prairies furent inondées. A Vesoul, l'eau monta sur la place du Champ de foire et toute la partie basse de la ville fut inondée. Dans certaines caves, l'eau atteignit la hauteur de 1 mètre.

Depuis 1913, on n'avait pas vu une crue aussi forte et aussi subite.

Ceci fait penser aux fameux débordements de 1557 et de 1595, qui sauvèrent la ville de Vesoul d'un siège. En 1557, le baron allemand Polwiller vint camper devant Vesoul pour l'assiéger. Frais Puits jeta une si grande quantité d'eau en une nuit que le baron, épouvanté, s'éloigna avec précipitation.

Il en arriva de même en 1595; le connétable de Castille parut devant la ville et fut obligé de se retirer sans rien entreprendre.